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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, através do setor 

competente, para que encaminhe a esta Casa de Leis, em tempo hábil, as informações 

referentes às medidas que podem ser tomadas a respeito da Ponte do Gastão, que liga 

Taquaritinga a Jurupema, pois a mesma põe em risco a vida dos motoristas que por ali 

transitam, visto que só a pintura e a sinalização não irão resolver o problema.  

Este vereador recebeu informações de que não se pode colocar redutor de 

velocidade no local, por isso, requer informações se há possibilidade da colocação de 

guard rail (defensa metálica) e/ou radar nos dois sentidos com uma velocidade mínima 

para que se evitem mais acidentes, e consequentemente mortes, pois esse vereador 

recebe reclamações dos munícipes toda semana sobre esse local. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de junho de 2019. 
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